

Francisco Labastida analiza renunciar al PRI, acusa a 'Alito' Moreno de poner en riesgo al partido

El PRI "va hacia la muerte" con la dirigencia encabezada por Alejandro Moreno, quien "es impresentable, no es confiable, no tiene principios, ni palabra" y sólo utiliza al partido para "no acabar en la cárcel", acusó el excandidato presidencial del tricolor Francisco Labastida Ochoa.

En entrevista con el periodista René Delgado, para su programa EntreDichos de EL FINANCIERO Bloomberg, anunció su salida del partido fundado por Plutarco Elías Calles y que, junto con Cuauhtémoc Cárdenas y otras 20 personas de distintas posiciones políticas, trabaja en el diseño de un proyecto de país que le diga algo a la sociedad civil, así como en la definición de las mejores mujeres y los mejores hombres para que sean candidatos en 2024.

En ese sentido, dijo que, más que fundar un partido, sería necesario "que alguno de estos partidos (existentes) se convenzan de un proyecto de nación, la ruta y las acciones para tener un México mejor".

Para el exgobernador de Sinaloa, el dirigente del PAN, Marko Cortés, "se equivocó" al hacer una coalición con el PRI de Alejandro Moreno, partido que "está en una crisis que puede ser una crisis terminal".

"Se equivocó el PAN. El PRD creo que ha tenido una postura, un intento, un cuanto más razonable, pero mi impresión de Marko, por sus declaraciones y por sus hechos, es una gente que no le entiende muy bien a esto, y está privilegiando sus intereses personales y de grupo, antes que los intereses del partido, del propio PAN".

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/01/25/con-alito-el-pri-va-hacia-la-muerte-advierte-labastida/